

Ministère des Affaires extérieures, dont l'intérêt et la participation aux multiples activités panaméricaines ne cessent de croître d'année en année.

L'Institut Panaméricain de Géographie et d'Histoire est une agence spécialisée de l'Organisation des États américains. Le Canada en fait partie depuis 1961 et joue un rôle actif dans cet organisme intergouvernemental qui s'est donné comme tâche d'encourager, de coordonner, d'effectuer, et de publier des travaux en cartographie, en géophysique et en géographie, de même que des études portant sur l'histoire des Amériques.